

La chorale de Camps en visite à La Provençale



Vendredi dernier, les pensionnaires de la résidence de retraite ont reçu la visite de la célèbre chorale Les Chants de la source, venue tout spécialement de Camps pour interpréter chants de Noël et grands standards de la chanson française. Les vingt choristes ont ensuite partagé, avec les seniors roquiens, un très convivial goûter, arrosé de cidre frais. Un autre récital, avec la formation campsoise, est d'ores et déjà prévu à La Provençale au printemps prochain.

(Texte et Photo J. H.)